



Mi Universidad

Análisis

Nombre del Alumno: Yoselin Mendoza Moreno.

Unidad: 4°

Nombre de la Materia: Niñez

Nombre del profesor: Claudia Ivette Espinosa

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 4°A

Comitán de Domínguez, Chiapas. Sabado 02 de diciembre del 2023

Análisis

Desde que la maestra nos dijo que realizaríamos la actividad de la visita a la casa hogar me emocioné mucho, hacer este tipo de actividades es muy satisfactorio para mi, ya que no solo fomenta la convivencia grupal y la organización en equipo, sino el ayudar a personas que lo necesitan, es algo muy positivo. En la actualidad existen millones de personas que carecen de alguna necesidad, el poder a ayudar aunque sea a unas cuantas personas es poner nuestro granito de arena.

Desde que empezamos con la organización de la actividad, como grupo nos entendimos bien y nos pusimos de acuerdo muy rápido. Presentarles una obra a las niñas de la casa hogar fue algo demasiado bonito, con el objetivo de que se distrajeran un poco y salieran de la rutina por lo menos un día, los dulces y el pastel fue algo diferente para ellas. Por los tiempos no hubo tanto tiempo para interactuar con ellas, pero si pude percibir que son niñas tranquilas y educadas.

Al realizar la obra pasé un momento de alegría, a pesar de que hubieron problemas técnicos por no haber ensayado pero, el objetivo se logró. Blanca Nieves es un cuento muy bonito y plasmarlo en una obra fue una gran idea, ya que me recordó a mi niñez.

Me llevó una buena experiencia y deseando que esto se vuelva a repetir, porque aparte de ayudar son experiencias positivas que nos nutren.